

Zum Thema

Die Trapp Familie, international unvergessen, erlebt heuer einen medialen Boom. Das Hollywood Musical „Sound of Music“ feiert 50-Jahr-Jubiläum. Lodge-Präsident Johannes von Trapp ist das jüngste der zehn Kinder von Baron Georg von Trapp. Er wird im Oktober in Salzburg bei einer „Sound of Music“-Jubiläumsgala zu Gast sein.

Höpler trifft Trapp-Familie

US-Partnerschaft | Seit 40 Jahren ist das burgenländische Weingut mit der legendären singenden Trapp-Family verbunden.

Von Birgit Böhm-Ritter

WINDEN AM SEE / BREITENBRUNN / VERMONT (USA) | Der jüngste Sohn der legendären Trapp Family Singers, Johannes von

Trapp, ist seit 40 Jahren mit dem Weingut Höpler eng verbunden. Die Breitenbrunner Winzer, deren Weinräume in Winden immer wieder für besondere Sinneserlebnisse garantieren, luden nun ihre US-Partner zum 40-jährigen Jubiläum der Partnerschaft zwischen den beiden Familien in die „Trapp Family Lodge“ nach Vermont.

Für geladene US-Partner des burgenländischen Weingutes war es ein geschmacklicher und informativer Ausflug in die österreichische Kultur. Über 30 Geschäftspartner und Familienmitglieder beider Seiten absolvierten ein dichtes Programm: Wein-Rätsel-Ralley, Walzer- und Schnitzelschnellkurs und als feierlichen Höhepunkt das Gala-Dinner mit Verkostung der Höpler-Weine samt Umsetzung des frischen Walzer-Könnens. Christof Höpler betonte in seiner

Festrede: „Wir feiern nicht nur zwei Familien und Generationen von Vätern und Söhnen, sondern vor allem die enge Verbundenheit zweier Familienunternehmen durch Freundschaft und Loyalität über vier Jahrzehnte und zwei Kontinente hinweg.“

1975 machte Höpler Wein erstmals Bekanntschaft mit den Gästen der Trapp Lodge und seit damals trifft er ihren Geschmack. Heute werden dort jährlich 2.700 Flaschen Höpler Pinot-Blanc und Pinot Noir getrunken. Dieser Hauswein ist eigens etikettiert für die Trapp Family Lodge. Im Hotel ist er der meistgetrunkenste Wein.

Höplers Wein wird bereits in 37 US-Bundesstaaten getrunken: Das Weingut hat eine Exportquote von 70 %. Die USA sind das wichtigste Exportland gefolgt von Großbritannien.



Louise und Christof Höpler, Johannes von Trapp und Jost Höpler feiern vierzig Jahre freundschaftliche und geschäftliche Verbundenheit. Foto: Höpler